



Libro para ser pensado

RCF 8233

La edición de un libro siempre está caracterizado por diversas situaciones de todo orden. Comenzando por la recopilación de antecedentes, lugar, tiempo, formato y costos.

Pero cuando su editor y autor es un profesor, la situación cambia aún más, dadas las precarias situaciones de todo orden que vive y se desenvuelve un docente de cualquier plantel educacional.

Es lo que ocurrió con un profesor de Filosofía que a través de diversos artículos que se han publicado en revistas y diarios tanto nacionales como extranjeros, está aportando al quehacer cultural de la ciudad.

Por eso alegra de sobremanera el lanzamiento de la obra "Reflexiones para tiempos de silencio" cuyo autor es el docente del Colegio San Javier, Ciro Schmidt Andrade.

Hubo por cierto un gran apoyo de la comunidad jesuita para que esta obra saliera a la luz pública. No estuvo exenta de dificultades y de otros problemas que son propios de una empresa como es una edición.

La obra es un diálogo entre el

autor y el lector. Se refiere al intento por compartir momentos de la vida personal que cada uno guarda secretamente en el silencio. Es un intento por compartir unos momentos de silencio que son escasos y esquivos. Y es un tiempo que con sacrificio nos dedicamos a nosotros mismos.

No es un cuento ni tampoco es una novela. Es un libro para ser leído y pensado. No para una lectura continuá en busca de un final. Como es un diálogo, el lector debe pensar e intentar responder... Esto es lo valioso. Cada uno puede escuchar al autor y pensar en sus interrogaciones y responderlas.

En otras palabras, es un libro para quienes se detienen por un instante y logran salirse de la prisa de la vida actual, para sentir el silencio, mirarse a si mismos, volverse hacia el entorno, mirar hacia Dios e intentar dialogar con El.

Para la comunidad jesuita es un orgullo que uno de sus integrantes entregue a los puertomontinos una obra como esta. Hace poco otro docente, Rigoberto Cárdenas Gue-

rrero, tras un prolijo trabajo de muchos años, editó un texto para la educación titulado "Genética molecular". Esta obra ya se encuentra en las bibliotecas de los establecimientos educacionales. Es un instrumento que servirá a los educandos y que son escasos los textos de este tipo en nuestro medio.

Ciro Schmidt y Rigoberto Cárdenas son dos inquietos profesores que quieren hacer su aporte a la cultura de la ciudad. Creemos que debe ser valorizado como tal. No siempre los docentes pueden intentar un desafío como lo hicieron estos dos profesores puertomontinos. Es lo gratificante y que mueve al elogio.

Así la orden de los jesuitas ayuda a los profesores que hacen su aporte a la cultura a difundir su obra cuando es valiosa y sirve a los estudiantes. Lo ha hecho desde hace muchos siglos y fueron los primeros que ingresaron a Chile.

En su diestra traían la cruz y la Sagrada Biblia y en la siniestra, textos de lectura para enseñar a leer a los indígenas.

61 Hanguihue, Puerto Montt, 13-V-1994 p. 15.

Libro para ser pensado [artículo] Fidel Oyarzo Villarroel.

Libros y documentos

AUTORÍA

Oyarzo Villarroel, Fidel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libro para ser pensado [artículo] Fidel Oyarzo Villarroel. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile